

ESTUDIO BÍBLICO #218 - VIERNES, 8 DE JULIO DE 2022
TEMA: EL MISTERIO DEL ORDEN DE MELQUISEDEC

(Reunión de Ministros)

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 30 de agosto de 1997

Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: Hebreos 7:1-3 / Hebreos 6:13-20

¿QUIÉN ES ESE HOMBRE?

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 8 de agosto de 1976

Valencia, Venezuela

Entonces, encontramos que en ese ministerio Dios estará operando, obrando, por tres años y medio, siendo entonces la Palabra a través de carne humana obrando.

Y vemos luego, que después que termina esos tres años y medio: muere, porque lo matan, y después empieza la tribulación. ¿Ve usted?

Así que sabemos, entonces, que antes de empezar la tribulación hay una bendición de tres años y medio para Dios obrar a través de Moisés y Elías, y ser de beneficio para los escogidos.

Si supiéramos cuándo empiezan los tres años y medio de la gran tribulación, entonces también sabríamos cuándo empezarían o cuándo empiezan los tres años y medio del ministerio de Moisés y Elías.

Entonces, todo eso será, para el pueblo de Dios, una bendición para el pueblo de Dios.

Para los escogidos: bendición; para el mundo: juicio, ¿ve usted?

Así que, ¿quién es ese?, ¿quién es ese, entonces, que va a venir al final, cuando ya solamente le queden tres años y medio a los escogidos para estar aquí?

Pues quien vendrá en los últimos tres años y medio de estadía de los escogidos aquí, ¿será quién? Será Dios. Y se meterá Dios, la Palabra, en un velo de carne; y entonces efectuará, manifestará,

el ministerio de Moisés y Elías.

Por lo tanto, entonces, vendrán tres años y medio gloriosos, en los cuales Dios estará hablando, en los cuales estaremos escuchando los Truenos, que es la Voz de Dios; estaremos escuchando la Voz de Dios en Su plenitud, estaremos escuchando públicamente el misterio del Séptimo Sello, que es la Venida del Señor; siendo dada a conocer públicamente la Venida del Señor en Elías primero, y en Moisés después. ¿Ve?

Entonces, no entraremos en fanatismo. Así como había que actuar cuando estaba Dios en Elías, hay que actuar cuando está Dios en Moisés: sin fanatismo; porque el fanatismo echa a perder la bendición que Dios tiene para la persona, ¿ve?

Entonces, siempre que la gente entran en fanatismo, entonces confunden la humanidad con la Divinidad, y creen que la parte humana es Dios; y entonces creen que Elías como hombre, pues que es Dios; y no es Dios; sino que la parte divina que está en él, es el que es Dios. Y así también será cuando Moisés aparezca.

Él como hombre será uno de los escogidos, uno de nuestros amados hermanos, uno de los que pertenecen al grupo escogido.

EL REY CABALGANDO SOBRE UN POLLINO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 17 de abril de 2011

Cayey, Puerto Rico

Por lo tanto, para este tiempo final hay una bendición muy grande.

Miren, luego de la entrada triunfal de Cristo a Jerusalén en el capítulo 23, miren lo que Él dice... capítulo 23, versos 37 al 39, dice [San Mateo]:

“¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas, y apedreas a los que te son enviados! ¡Cuántas veces quise juntar a tus hijos, como la gallina junta sus polluelos debajo de las alas, y no quisiste!

He aquí vuestra casa os es dejada desierta.

Porque os digo que desde ahora no me veréis, hasta que digáis: Bendito el que viene en el nombre del Señor”.

Se repetirá. Ya había entrado a Jerusalén, Su entrada triunfal. Y ahora está diciendo que no lo van a ver hasta que digan: “Bendito el que viene en el Nombre del Señor”. Eso corresponde a la Segunda Venida de Cristo.

Por eso en Apocalipsis nos habla tanto del León, del Ángel Fuerte clamando como cuando ruge un león, y siete truenos emitiendo sus voces; la Voz de Cristo como León, como Rey y como Juez.

Y ahora, esto está ligado a la Segunda Venida de Cristo como Rey de reyes y Señor de señores; por lo cual, Cristo viene con el Título de Propiedad, el Libro de la Vida del Cordero, donde están escritos los nombres de todos los creyentes en Él, todos los que lo han recibido como Salvador; viene para reclamar todo lo que Él ha redimido con Su Sangre preciosa.

Por lo tanto, el ciclo divino en que estuvo Jesucristo sobre la Tierra en Su ministerio de tres años y medio, se estará repitiendo en este tiempo final; y por consiguiente, se repetirán todas esas cosas que sucedieron allá; pero ya Él como León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores, como Hijo de David, heredero al Trono de David.

LA CORONACIÓN DEL MINISTERIO, EL MENSAJERO Y LA IGLESIA DEL SEÑOR JESUCRISTO

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 30 de abril de 2011

Monterrey, Nuevo León, México

Y lo que parecía ser una desgracia para Jesucristo, lo que parecía ser luego, cuando lo predicaban después, parecía ser una herejía, era la verdad divina; era el Mensaje de paz para la reconciliación del ser humano con Dios, al obtener el conocimiento de lo que fue la aparición de este joven judío, de este joven allá en medio del pueblo hebreo, que nació a través de una virgen llamada María y que a los 33 años de edad murió crucificado.

Y murió crucificado ante la vista de la mayor parte de la religión judía de su tiempo y de otras religiones, como la de los romanos; murió como un pecador, murió como una persona no

buena. Por eso lo mataron, lo juzgaron y lo crucificaron; porque a la vista humana era un problema para los romanos y para los judíos también.

Vendría a ser, Jesús y Sus discípulos, como un grupo de izquierda, como una revolución, un revolucionario, que podía de un momento a otro dar un golpe de Estado a una de las partes: o a los judíos o a los romanos; porque los judíos estaban esperando al Mesías y ellos esperaban que fuera un guerrero, que destruyera a los romanos y estableciera el Reino del Mesías.

Así lo esperaban muchos de los judíos y muchos líderes religiosos; y los zelotes eran guerreros, eran de las personas que esperaban algo así. Por eso cuando realizó el milagro de la multiplicación de los panes y los peces, entonces hubo un grupo que dijo: “Vamos a tomarlo y lo vamos a proclamar Rey, lo vamos a coronar”. Y Él sabiendo eso se fue a orar, se apartó de todos ellos y se fue orar, y evitó que hicieran eso.

Siempre trataban de coronarlo, de proclamarlo, y algunas veces Jesús les decía: “Ustedes no digan que yo soy el Cristo, no digan eso”. Eso era algo para saberlo Sus discípulos; muy pocas veces lo decía públicamente Jesús. Aun cuando salió o bajó del Monte de la Transfiguración, Él dijo: “No den a conocer esta visión a nadie hasta que yo muera, hasta después de mi muerte”.

Es que hay cosas que deben ser mantenidas en reserva para que el enemigo no interrumpa el Plan Divino.

Por lo tanto, Él algunas veces también, cuando Él sabía que lo querían tomar preso para matarlo, algunas veces evitaba ir a esos lugares o aparecer públicamente. Les aparecía a los discípulos, estaba con los discípulos y algunas personas, pero no públicamente dictando una conferencia pública, para evitar problemas antes de tiempo.

No porque tuviera miedo, sino para evitar problemas, para Él, para Sus discípulos y para el Programa Divino; porque Él no podía morir hasta que llegara el tiempo señalado por Dios.

En ese tiempo señalado por Dios era que moriría como el Sacrificio de Expiación por los pecados. Si moría antes, no era efectiva la muerte de Cristo; por eso Él se cuidaba; tenía que ser

en el tiempo señalado por Dios para que fuera el Sacrificio de Expiación por el pecado del ser humano.

Por eso es que también esta visión que le fue mostrada al reverendo William Branham, y lo relacionado a la Tercera Etapa, le fue prohibido al reverendo William Branham hablar, dar a conocer los detalles; para evitar que surgieran imitaciones; como surgieron imitaciones cuando él dio a conocer la primera etapa: la señal en la mano; y luego dio a conocer otra etapa, la segunda etapa: del discernimiento. ¿Y qué pasaba? Pues aparecían personas, predicadores, con señales también, y otros discerniendo; porque el diablo es un imitador.

Ahora, así como las naciones han tomado cuidado con sus monedas, las cuales las han imitado en diferentes ocasiones, les han colocado barras de seguridad, diferentes cosas, para que no las puedan imitar...; y si imitan algo, que no salga exacto, que tenga alguna falla y pueda ser identificada por algunas máquinas y algunos expertos en monedas.

¿Y creen ustedes que Dios no ha puesto también seguridad en Sus promesas, en Sus profecías que tienen que ser cumplidas? Claro que sí; para que el que trate de imitar, en algo falle.

El reverendo William Branham trató, no de imitar, sino de hacer realidad esa promesa, porque tenía el ministerio de Elías; y le corresponde al ministerio de Elías estar trabajando para el cumplimiento de esa Visión de la Carpa, porque él estuvo en esa Visión de la Carpa, fue a esa Carpa; y si estuvo Elías allí, Elías va a estar allí también.

Y recuerden que en los mensajeros se refleja lo que Dios va a hacer más adelante. Lo que Dios va a hacer en una forma mayor, lo tipifica, lo refleja, en las formas menores que son realizadas en diferentes mensajeros de edades; y luego aparece un mensajero dispensacional en el cual toda la plenitud de lo que Dios reflejó en los mensajeros anteriores, lo realiza en un mensajero dispensacional.

(...) ¡Quizás Eliseo ni sabía que él era el sucesor del profeta Elías! Y eso pasa muchas veces. Algunos profetas, encontramos a través de la historia bíblica que algunos ni sabían que eran profetas

hasta que Dios les habló; pero sabían, se daban cuenta que había algo diferente en ellos, y que sus experiencias eran experiencias espirituales.

Y ahora, se va Eliseo con Elías, y por cuanto es el sucesor de Elías conforme al Programa Divino, tiene que ser instruido, enseñado, por el profeta Elías. ¡Qué mejor maestro! Tiene que ser enseñado por el Espíritu Santo; y el Espíritu Santo estaba en Elías.

Así que el Espíritu Santo a través de Elías va a enseñar al profeta, a Eliseo, que va a asumir el ministerio de profeta en lugar de Elías.

Y luego, él en la vida diaria, en la práctica del ministerio de Elías, él va viendo cómo funciona ese ministerio, cómo él hace, Elías cómo hace; por lo tanto él va a hacer en la misma forma que el profeta Elías.

La muestra está en que Elías resucitó un niño, y Eliseo también resucitó un niño, ¿y qué más? Y después de haber muerto, resucitó un muerto.

(...) [Citas] 1068 - *“No estará en operación tan perfectamente ahora. Espere cuando ese Concilio de Iglesias traiga esa persecución, entonces pasará (o sea que le antecede una situación de apretura al pueblo, en medio del cual va a estar manifestada esa Tercera Etapa). Esta es la razón por que yo vuelvo a orar por los enfermos. Solamente tengo una cosa en mi vida que el Señor me dijo que no se ha cumplido todavía: es ese edificio o Carpa donde estará un cuartito, y yo tendré que estar adentro orando por los enfermos. Esto no ha pasado todavía que yo sepa. Esta es la única cosa que yo sé”*.

Y si no había pasado, y nunca pasó en el ministerio del reverendo William Branham el cumplimiento de la Visión, entonces es para más adelante: para y bajo el ministerio de los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías; porque bajo el ministerio de los Dos Olivos es que vendrán esas señales y milagros; y por consiguiente eso va a dar cumplimiento a la Visión de la Carpa. Dice [Citas]:

1208 - *“Ahora, lluvia tardía, 144.000 judíos, no; eso es cuando Elías y Moisés... allí es donde los milagros tienen lugar”*.

Así que están anunciados aun los ministerios que van a tener

función en esa Tercera Etapa donde habrá grandes milagros.

Y cuando los judíos vean eso, dirán: “Este es el que estamos esperando nosotros”. Para adelantarles algo: eso va a ser el entrelace con los judíos. Pero no vamos a dar muchos detalles para que nadie trate de imitar todo ese Programa Divino; sino trabajar en él. Trabajando sabiendo que vamos bien, sabiendo que todo está bien adelantado, y que todo lo que Dios haría luego de lo que hizo a través de Jesucristo, Dios lo hará a través de Su Iglesia.

CREYENDO Y TRABAJANDO PARA CONQUISTAR LO PROMETIDO

Dr. William Soto Santiago

Sábado, 11 de junio de 2011

Villahermosa, Tabasco, México

Para el tiempo de Moisés, todo el pueblo trabajó, juntamente con el mensajero Moisés; para el tiempo de Salomón, todo el pueblo trabajó con Salomón para la materialización de la construcción del templo; para este tiempo final, la Iglesia del Señor Jesucristo, que subirá a esa etapa o Edad de la Piedra Angular, trabajará para el cumplimiento de esa visión, para que se haga realidad, para que se materialice esa promesa; y así conquistar lo que Dios ha prometido, conquistar la promesa divina correspondiente al Día Postrero en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo.

Y hasta donde he visto, esa será la última construcción; excepto que construyan auditorios para reunir a las personas; pero un lugar donde va a estar la presencia de Dios y va a manifestarse plenamente, y en donde se va a cumplir la Tercera Etapa, y en donde la Espada en la mano (que él recibió y que él le pasaría a otra persona)... va a estar allí la Espada en la mano, que es la Palabra creadora; va a estar allí la presencia del Ángel del Pacto; va a estar allí la Columna de Fuego, que le apareció a Moisés y que lo guio por el desierto a él y al pueblo; y que luego entró en el lugar santísimo y se posó sobre el lugar santísimo, sobre el arca del pacto, sobre el propiciatorio, en medio de los dos querubines de oro.

Y la edad que corresponde o que es paralela al lugar santísimo

es la Edad de la Piedra Angular en el Templo espiritual de Cristo. Por eso es ahí donde la Segunda Venida de Cristo se va a hacer una realidad, y va a estar en medio de los dos querubines de oro allá, que en la Iglesia serán los ministerios de los Dos Olivos, los ministerios de los Dos Candeleros de oro, los ministerios de Moisés y Elías, los ministerios de los Dos Ungidos de Zacarías, capítulo 4, verso 1 al 14, y Apocalipsis, capítulo 11, versos 1 al 14.

LOS EVENTOS QUE SUCEDERÁN EN EL DÍA POSTRERO

Dr. William Soto Santiago

Domingo, 26 de junio de 2011

Cayey, Puerto Rico

Pero habrá personas con visión profética, que verán en las profecías de la Escritura y las profecías dadas por el reverendo William Branham, o por el Espíritu Santo a través del reverendo William Branham y otros profetas, que esto es un evento profético que va a llevarse a cabo en medio del cristianismo en el Día Postrero.

Esto también va a impactar al pueblo hebreo, el cual tiene promesa de una bendición, un avivamiento de parte de Dios; tiene promesa de Dios enviarle a los Dos Olivos, los ministerios de Moisés y Elías, en el Día Postrero.

Por lo tanto, habrá un momento en que estas profecías se convertirán en un evento grande en medio de la raza humana. Y ahí usted va a descubrir de qué lado usted estuvo antes de realizarse completamente ese evento.

Unos llorarán y dirán que se opusieron, y ahora lo ven convertido en una realidad. Otros dirán: “Yo lo leí, creí y nació la fe en mí; creí, y me puse brazo a brazo en ese proyecto divino; y ahora es una realidad”.

Son bienaventuradas esas personas que habrán trabajado en ese proyecto divino.